



12 Pièces

416 m²

Réf. 3273

550 000 €

Rauzan

Maison à vendre (33420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une très belle maison qui a été rénovée en partie avec amour avec une grande attention aux détails au cours des 17 dernières années. La maison a conservé ses caractéristiques d'époque qui ont été mélangées de manière transparente avec tout le luxe moderne que l'on espère trouver dans une maison de caractère parfaite. La maison offre un hébergement très modulable qui est actuellement aménagé en 3 grands salons accueillants et 5 chambres doubles. C'est une maison familiale parfaite. Il serait très facile de diviser la maison en deux unités pour les acheteurs qui souhaitent louer une partie de ...

A really beautiful house which has been renovated with love and great attention to detail over the last 17 years. The house has a wealth of period features which have been blended seamlessly with all the modern luxuries one would hope to find in a perfect French character home. The house offers very flexible accommodation which is currently arranged as 3 vast but welcoming salons and 5 double bedrooms. The perfect family home. It would be very easy to divide the house into two units for those buyers who would like to rent out a part of the house. An attached dependence that requires complete ...

BORDEAUX & BEYOND

19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

